



CEM

Conferencia del **Episcopado** Mexicano

Prot. No. 104/24

Mensaje por el día del trabajo 1º de mayo de 2024

Queridos hermanos en Cristo y en el trabajo:

Que la paz y la gracia de nuestro Señor Jesucristo esté con ustedes en este día tan significativo en el calendario laboral de nuestra amada nación mexicana.

Hoy, mientras celebramos el Día del Trabajo, no podemos dejar de recordar la figura ejemplar de San José Obrero, patrono de los trabajadores, cuya labor humilde y fiel como carpintero en Nazaret nos recuerda la dignidad y el valor de todo trabajo honesto.

En estos tiempos desafiantes, coyunturales, nos encontramos ante la imperiosa necesidad de reflexionar sobre la importancia del trabajo digno y bien remunerado. Recordemos las palabras del Papa Francisco, quien nos enseña que «no existe peor pobreza que aquella que priva del trabajo y de la dignidad del trabajo».

El trabajo, cuando se realiza con integridad y amor, se convierte en un acto de servicio a Dios y a nuestros semejantes. Es a través del trabajo que construimos un mundo más justo y fraterno, donde cada persona tenga la oportunidad de desarrollar sus talentos y contribuir al bien común.

En este día, elevemos nuestras plegarias por todos aquellos que buscan un empleo digno, por aquellos que enfrentan condiciones laborales precarias y por aquellos que han perdido sus medios de sustento debido a las dificultades económicas actuales.

Que el Espíritu Santo nos ilumine y nos guíe en nuestro camino laboral, inspirándonos a ser agentes de cambio y solidaridad en nuestras comunidades y lugares de trabajo. Que San José Obrero interceda por nosotros ante el trono de Dios, para que podamos ser testigos vivos de su amor y misericordia en cada acción laboral que emprendamos.



CEM

Conferencia del **Episcopado** Mexicano

Concluyo invocando la bendición divina sobre todos los trabajadores mexicanos, rogando al Señor que les conceda fortaleza, sabiduría y abundantes frutos en su labor diaria.

¡Que este Día del Trabajo sea una ocasión para renovar nuestro compromiso con la dignidad del trabajo y la construcción de un mundo más justo, fraterno y solidario!

Con afecto fraterno,

Ciudad de México, 30 de abril de 2024

+ Mons. Joel Ocampo Gorostieta
Obispo de Ciudad Altamirano
Responsable de la D.E. de Pastoral del Trabajo